
Herr Ebbinghaus möchte wissen, über welche Größe dieser Raum verfügt, welche Funktion er 
haben soll und ob auf der Grundlage der Hallenbelegungspläne überhaupt der Bedarf besteht. 
 
Herr Wuttke führt aus, dass dieser Raum als Mehrzweckraum für kleinere Gruppen vorgesehen 
ist. Der zum Umbau vorgesehen Raum ist derzeit gefliest, die Wände sind nicht verkleidet. 
Aufgrund der Aufgabe der Sporthalle Neustraße soll in Abstimmung mit dem Stadtsportverband 
in dem umzubauenden Raum einige Gruppen aus der Neustraße untergebracht werden. Dazu 
wird in dem hinteren Raum der Sporthalle I ein Sportboden eingebaut und die Wände so 
abgeteilt, dass zwischen der Halle und dem Raum ein Schallschutz gewährleistet ist. Zudem 
wird der vordere Raum unterteilt. Dort werden Umkleiden eingerichtet. 
 
Sodann wird über folgenden Beschlussentwurf abgestimmt: 


